
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和 3 年 6 月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「法 

送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の 9 名の委員によって委員会を開

催しています。令和 3 年 6 月 22 日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させて頂きま 

す。本日視聴頂く番組は、「こどもの日 SP 大人も子どもも校歌ざんまい」です。こどもの日の

特別番組です。通常時は一日一校ずつ放送している白浜町内小学校の校歌を、各小学校の校風や

歴史の紹介とともにまとめて放送しました。特別番組ということで、既に廃校になった市鹿野小

学校、椿小学校の校歌も交えて放送しました。 

 

委員長：各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

委 員： とても良い放送だと思いました。間に学校の校風や説明も入り、全体の構成も上手く出来てい

た。 

 

委 員：廃校になった市鹿野小学校の校歌もあって感動した。何年も前の卒業生だが思わず口ずさんでし

まった。 

 

委 員：個人的にこれまでのベスト３に入るほど良い番組だった。これこそが地域に根付いた放送だと思

う。 

 

委 員：この番組の放送後に、何か反響はありましたか？ 

 

事務局：メールにて感想を頂いておりました。こどもの日にじっくり聞かせて頂いたという内容でした。 

 

委員長：中学校の校歌も聴いてみたいです。 

 

事務局：学校と相談し、実現できるよう努めます。 

 

事務局：ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


